



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Kradfahrer nach Unfall verletzt (Bundesstraße 242/Tanne) - Radfahrer stürzt unter Alkoholeinfluss (Halberstadt) - Verdacht des Fahrens unter Drogen (Halberstadt)

Kradfahrer nach Unfall verletzt

Bundesstraße 242/Tanne – Am 01. Mai 2024 verletzte sich ein 60-jähriger Kradfahrer infolge eines Verkehrsunfalls schwer.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr der Fahrer eines BMW-Motorrads gegen 15:30 Uhr die Bundesstraße 242 aus Richtung Trautenstein in Richtung Tanne. Kurz vor dem Ortseingang Tanne bremste der Fahrer eines vor dem Motorrad fahrenden PKW Kia verkehrsbedingt ab. Trotz eingeleiteter Bremsung konnte der dahinterfahrende Kradfahrer einen Zusammenstoß mit dem PKW Kia nicht verhindern. Er fuhr auf den PKW auf und stürzte. Dabei verletzte sich der 60-jährige schwer, jedoch nicht lebensbedrohlich. Ein Rettungshubschrauber transportierte den Kradfahrer in ein Krankenhaus. An beiden Fahrzeugen entstand ein Sachschaden von schätzungsweise 2.500 Euro.

Radfahrer stürzt unter Alkoholeinfluss

Halberstadt – Am Mittwoch, dem 01. Mai 2024, verletzte sich ein Radfahrer infolge eines Sturzes. Dieser steht im Verdacht, unter dem Einfluss von Alkohol gefahren zu sein.

Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand befuhr der Radfahrer gegen 18:00 Uhr die Sternstraße in Richtung Rabahne. Hierbei verlor dieser die Kontrolle über sein Fahrzeug und fiel. Durch den Sturz verletzte sich der Mann leicht.

Während der Unfallaufnahme begründete sich der Verdacht, dass der 30-jährige unter dem Einfluss von Alkohol stand. Ein daraufhin durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,62 Promille.

Der Radfahrer wurde zur weiteren Untersuchung in ein Krankenhaus transportiert. Polizeibeamte ordneten die Entnahme einer Blutprobe an und untersagten dem 30-jährigen die Weiterfahrt. Des Weiteren leiteten sie ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts der Trunkenheit im Straßenverkehr ein.

Verdacht des Fahrens unter Drogen

Halberstadt – Am Donnerstag, dem 02. Mai 2024, führten Beamte gegen 01:00 Uhr eine Verkehrskontrolle bei einem Radfahrer durch. Dieser befuhr die Oehlerstraße ohne eingeschaltetes Licht. Während der Kontrolle stellten die Beamten daneben betäubungsmitteltypische Auffälligkeiten bei dem 28-jährigen Fahrer fest. Zudem zeigte er körperliche Auffälligkeiten. U. a. war der Mann nicht mehr in der Lage, gerade zu stehen. Ein Betäubungsmittelschnelltest reagierte positiv auf Amphetamin/Methamphetamin.

Ferner fanden die Beamten im Rahmen einer Durchsuchung eine geringe Menge an Betäubungsmitteln auf. Diese wurden beschlagnahmt.

Bei dem 28-jährigen Fahrer ordneten die Beamten eine Blutprobenentnahme an und untersagten ihm die Weiterfahrt. Des Weiteren leiteten diese Ermittlungsverfahren wegen des Fahrens unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln trotz absoluter Fahruntüchtigkeit sowie des unerlaubten Besitzes von Betäubungsmitteln ein.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674
- 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de